

Acorde al Plan Estratégico de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, sus hospitales han venido desarrollando diferentes procesos que conllevan, fundamentalmente, a la seguridad del paciente, procesos en los que están involucrados todos quienes laboran en las diferentes áreas hospitalarias, cuyo alcance relaciona a familiares, acompañantes, proveedores, entre otros.

Todos los procesos que se vienen desarrollando apuntan al objetivo de obtener la acreditación internacional de la Joint Commission, que es la organización con más experiencia en la acreditación sanitaria de todo el mundo. La Joint Commission International lleva más de 50 años dedicada a la mejora de la calidad y la seguridad de las organizaciones sanitarias y socio-sanitarias. Tiene en la actualidad cerca de 20.000 organizaciones acreditadas a nivel mundial.

Para la acreditación internacional, la JCI mide diferentes parámetros, sobre todo, la seguridad del paciente. Para asegurar que los procesos que se vienen impulsando como identificación del paciente, cirugía segura, medicina segura, entre otros, se ha solicitado a la Fundación Avedis Donabedian para América Latina, creada en 1994, cuya misión es colaborar con los profesionales, centros, administraciones públicas, organizaciones e instituciones públicas y privadas con el objetivo de mejorar la calidad de los servicios sanitarios y sociales que reciben los ciudadanos.

Justamente la Fundación Avedis Donabedian realizará el acompañamiento de los diferentes procesos que tiene el Hospital de Niños Roberto Gilbert Elizalde, orientado a la observación y evaluación de cada uno de los procesos hospitalarios, desde la parte administrativa, médica, enfermería, diseño de planes, planes de calidad, entre otros, que desembocan en la seguridad del paciente, desde la recepción, traslado, tomas de muestra en laboratorio, el momento de la prescripción, el suministro de la medicación, cuando se sirve sus alimentos, todo, lo que será auditado y evaluado por la Fundación que emitirá un diagnóstico y recomendaciones con miras a la acreditación a la Joint Commission.

La presentación de la Fundación Avedis Donabedian se realizará este lunes, 07 de Abril del 2014, a las 08H00, ante los principales directivos de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, los directivos del Hospital de Niños Roberto Gilbert, médicos, jefes y representantes de los cuatro hospitales de la Solidaria Institución involucrados en el proceso de acreditación a la Joint Commission International.